

Newsletter der AHS-Tagesbetreuung

Liebe Eltern,

endlich ist der Frühling da und mit ihm stehen auch schon wieder die Osterferien vor der Tür.

Um die ersten Sonnenstrahlen zu genießen, können sich die Schüler*innen bei herrlichem Wetter im Wäldchen austoben und einige Ballspiele, wie Fußball, Basketball oder Tischtennis, ausüben.

Am letzten Schultag vor den Ferien gab es Osterhasen aus Schokolade für die Schüler*innen.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein frohes Osterfest, erholsame Ferien und einen guten Start in den Frühling.

Das Team der Tagesbetreuung!

